

FEIJÓO Y SUS MONOSABIOS



Feijóo con su fontanero mayor : Miguel Tellado

Un vistazo a la cuadrilla de fieles y devotos asistentes del Presidente del PP

LOS GENOVESES 11.09.22

Cada loco con su tema. Nosotros seguimos a lo nuestro y abrimos un nuevo capítulo sobre el inquilino de Génova 13. Hoy se lo dedicamos al grupo de [monosabios](#) que rodean, protegen, envuelven, previenen, aconsejan y asesoran a **Feijóo**.

Y es que el forzoso aterrizaje de [Alberto Núñez Feijóo](#) en la capital del Reino, tras la aparatosa caída y degradación de **Pablo Casado**, ha supuesto un goteo de cambios en el aparato genovés. Y en particular con entradas y salidas de “fontaneros” que trabajan en las cloacas de la sede nacional, reformada con dinero negro contante y sonante, [por el que además han sido condenados.](#)

En el nuevo **organigrama**, además de los más conocidos y veteranos ([González Pons](#) o [Cuca Gamarra](#)), aparecen un desconocido grupo de originarios de Galicia que tienen en común que han acompañado durante años al actual inquilino de la planta 7 de Génova. Son pocos y bien avenidos y nadie les discute que están allí para aplicar en el día a día los mismos métodos que se utilizaron, **sin complejos ni escrúpulos**, durante los años que Feijóo intentó ser Presidente de la Xunta hasta que lo consiguió en el 2009.

En esta primera entrega hemos elegido a [Mar Sánchez Sierra](#), [Miguel Tellado Filgueira](#) y [Marta Varela Pazos](#) que conforman el primer círculo de confianza del desconfiado de Feijóo. En una segunda dedicaremos otro capítulo a **Diego Calvo Pouso**, **Luis de la Matta Cantó** y a su Delegado en la Presidencia de la Xunta, **Alfonso Rueda Valenzuela**.

Mar Sánchez Sierra

53 años. Nacida en A Coruña. Licenciada en Periodismo por la **Universidad del Opus Dei en Navarra**. Como no podía ser de otro modo son conocidas sus profundas convicciones religiosas.

En los últimos años se ha visto envuelta en varias [polémicas y denuncias](#) por el manejo de fondos públicos, no necesariamente buitres, destinados a ayudar, subvencionar, socorrer o sostener a medios de comunicación privados y gallegos.

Entre unas cosas y otras, **está fusionada con Feijóo desde los inicios de los años 90**. Algunos la recuerdan de Jefa de Prensa cuando ocupaba el cargo de D.G y posteriormente Presidente de Correos. Estamos hablando del año 2000, con **Álvarez Cascos** de Ministro de Fomento y **Aznar** de Presidente del Gobierno.

Es decir, más de 30 años a la sombra y a la vera de Feijóo. Lo sabe todo de todos. Por saber, es probable que tenga alguna de las claves de las [ramificaciones de la trama Gürtel en Galicia](#) o [las relaciones de compadreo de su amado jefe con el narcotraficante Marcial Dorado](#). Ha sido Ex Directora General de Comunicación de la Xunta (2009-2013) y ex Secretaria General de Comunicación (2013-2022). [Los trabajadores de la TV pública galega](#), probablemente con razón, sospechan que detrás del férreo control al que están sometidas las informaciones de la TVG está la larga mano de Sánchez.

Miguel Tellado Filgueira

48 años. Ferrol. Divorciado. Licenciado en Ciencias Políticas. Sin duda un activista, propagandista y provocador donde el límite entre el insulto y la difamación es apenas distinguible. Tiene la fe y las malas artes del converso que adquirió a granel cuando en sus tiempos universitarios vio una oportunidad para ganarse la vida acercándose a los nacionalistas gallegos.

En cuanto hizo cuentas se pasó con armas y bagaje a los genoveses originales y genuinos y que, al fin y al cabo, le garantizaban una nómina a final de mes, un plato de comida y un porvenir cargado de ascensos. Dicho y hecho. Con apenas 30 años por montera no ha parado hasta el día de hoy de ocupar puestos financiados por el contribuyente. Este es un resumen resumido de algunos de los que ha venido siendo titular:

2003-2007. Jefe Gabinete alcalde de Ferrol, Juan Juncal
2007-2009. Jefe de Prensa en la Diputación Provincial La Coruña
2009-2011. Jefe de Gabinete de la Beatriz Mato, Consejera de Trabajo y Bienestar Social
2011-2011. Jefe Gabinete del alcalde de Ferrol, José Manuel Rey
2012-2022. Diputado Parlamento de Galicia.
2014-2016. Portavoz del PP de Galicia
2017-2018. Comité Ejecutivo Nacional del PP
2016-2022. Secretario General del PP de Galicia
Desde mayo 2022 senador territorial por Galicia
Desde abril 2022 Vicesecretario General de Organización Territorial

Desde este último puesto (que de momento se desconoce cuánto percibe por el desde la Caja A del PP) no hay día que no haga declaraciones para intentar hacerse hueco en algún titular.

Marta Varela Pazos

39 años. Natural de Santiso (A Coruña). Licenciada en Periodismo. Ha sido, dicen, redactora de Cope y Europa Press. Por el momento es la más joven de la cuadrilla.

Desde los 26 años, entre cargo y cargo, está a la sombra y nómina de su amado amo. Para ser exactos desde 2009 que pasó a formar parte de su equipo de comunicación.

Desde 2013 al 2020 ha cobrado como **jefa de Comunicación de Feijóo** que tuvo a bien nombrarla en enero del 2020 [jefa del Gabinete de la Presidencia](#). Ahí estaba cómodamente instalada hasta que tiene que trasladarse a Génova 13.

Acabamos por hoy. En la próxima entrega más y mejor.